

En Torres de La Paz, se levantarán 160 nuevas soluciones de vivienda, para los hogares beneficiarios del Plan Jarillón de Cali.



Al suroriente de la ciudad de Santiago de Cali, en la comuna 13, se construirán ocho torres de apartamentos, para recibir a 160 nuevos hogares beneficiarios del Plan Jarillón de Cali, que ahora vivirán en un sitio seguro, libres de riesgo por inundación.

Serán 160 apartamentos de 45 m², con sala-comedor, cocina, zona de servicios, baño social, dos alcobas y un estudio.

El transporte en el sector es permanente y queda muy cerca de nuevos desarrollos urbanos de impacto social, como el Parque Longitudinal, la estación Amanecer del MIO, el hospital Carlos Holmes Trujillo y la Institución Educativa Nuevo Lator.

Jornada lúdica de Univalle, para niños de la Urbanización Río Cauca.



El pasado 16 de diciembre, delegaciones artísticas de Univalle, deleitaron a los niños del Plan Jarillón de Cali, residentes en Río Cauca, con una fantástica muestra de los rituales navideños de la cultura del Pacífico colombiano, complementados por una demostración de Salsa Caleña.

Por su parte, los pequeños habitantes de Río Cauca, hicieron sus demostraciones artísticas que incluyeron teatro y danza.

Jornada de emprendimiento con beneficiarios del Plan Jarillón de Cali en la Urbanización Río Cauca.



En el marco del Plan Jarillón de Cali y como parte del acompañamiento social que se brinda a la población asentada en la Urbanización Río Cauca, se realizaron jornadas para promover el emprendimiento personal y familiar. Con estas jornadas se busca que la población económicamente activa, identifique oportunidades de generación de ingresos, desarrollando hábitos, actitudes y valores necesarios, para generar acciones orientadas al mejoramiento personal y a la transformación de su nuevo entorno.

Con novena y regalos, el Plan Jarillón de Cali celebró la Navidad, con los hogares reasentados en la Urbanización Ramalí.



El pasado 22 de diciembre, el Plan Jarillón de Cali acompañó a los hogares reasentados en la Urbanización Ramalí, a celebrar la Novena navideña y despedir las actividades del año 2016.

Coordinados por los miembros del Equipo Local de Seguimiento – ELS de Ramalí y en medio de gozos y villancicos, los niños recibieron sus regalos y degustaron un delicioso refrigerio.

Compartir navideño del Plan Jarillón de Cali, con niños del sector Brisas del Cauca - Jarillón.



El pasado 22 de diciembre, en la Casa de Justicia de Alfonso López, el Plan Jarillón de Cali llevó a cabo una actividad de integración navideña con los niños del sector Brisas del Cauca en el Jarillón.

A esta jornada, que contó con la participación de la comunidad, se unieron los ganadores del reality "Asia Express" del canal Caracol y, entre juegos, regalos y lúdica, lograron brindar una inolvidable mañana de esparcimiento a más de 80 niños.



Foros y reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en los meses de noviembre y diciembre.

Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 03 de noviembre, desde las 9 am en el auditorio de la PTAR de Emcali, con presencia de la comunidad y entes de control, se realizó el Foro Final de Auditorías Visibles de la obra "Mejoramiento de descargas y protección del dique en la Estación de Bombeo Paso del Comercio", ejecutada por Emcali.

El 17 de noviembre y el 6 de diciembre, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 24 de noviembre y el 15 de diciembre, a las 9 am en el campamento del contratista, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra de "Reconstrucción de Jarillones – Tramo I", ejecutada por la CVC.

El 29 de noviembre, a las 2 pm en el auditorio de la planta de Alcantarillado de Emcali, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra "Recuperación de la Laguna El Pondaje – Fase II", ejecutada por Emcali.

El 01 de diciembre, a las 2 pm en el Centro Comercial Río Cauca, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.



Plan Jarillón de Cali socializa los proyectos habitacionales de Río Cauca, Ramalí y Molinos de Comfandi.

En jornadas realizadas el 06 y el 20 de diciembre, el Plan Jarillón de Cali realizó la socialización de los proyectos habitacionales Río Cauca, Ramalí y Molinos de Comfandi – Palmira, a los hogares próximos a reasentarse, que viven en zonas declaradas de alto riesgo no mitigable, sobre el Jarillón y las lagunas.

En estas jornadas se presentaron las características de cada uno de los proyectos habitacionales y se hizo especial énfasis en lo que significa vivir en propiedad horizontal para los casos de Río Cauca y Ramalí, explicando de paso, en qué consiste el acompañamiento socioeconómico, que el Plan Jarillón de Cali les brindará, para ayudarles a empoderarse de su nuevo entorno.



A diciembre 31 de 2016, completamos el 25% de los hogares a reasentar, por el Plan Jarillón de Cali.

Con los nuevos hogares reasentados por el Plan Jarillón de Cali en el mes de diciembre, en los proyectos habitacionales Río Cauca, Ramalí y Molinos de Comfandi – Palmira, se completaron en total 2.009 de los 7.852 hogares que deben ser reasentados, dentro del marco del Plan Jarillón de Cali.

Estos hogares que vivían asentados en zonas de alto riesgo no mitigable en el Jarillón y en las lagunas de El Pondaje y Charco Azul, cuentan ahora con una vivienda segura en los proyectos habitacionales Casas de Llano Verde, Potrero Grande Etapa V, Río Cauca, Ramalí y Molinos de Comfandi en Palmira.

